



**PROGRAMA DE
ESPAÑOL
PARA EXTRANJEROS**

¿Quiénes somos?

Somos una institución de educación superior privada que forma parte del sistema educativo nacional dedicada a la formación profesional en los niveles de bachillerato, licenciatura y posgrado en diversas áreas disciplinares y, además, ofrecemos servicios de educación continua.

Nuestra universidad fue fundada hace más de 46 años por los Misioneros de Guadalupe bajo tres principios rectores:



Alto Nivel Académico



Orientación Social



Inspiración Cristiana

De este modo, formamos personas comprometidas con su propio crecimiento y con la transformación social para construir una comunidad justa y equitativa en favor del bien común.



Presentación

El objetivo general del Programa de Español para Extranjeros es brindar conocimientos sobre la lengua española y la cultura mexicana a todos los ciudadanos extranjeros que requieran el idioma con fines educativos, sociales y multiculturales.

El programa de Español para Extranjeros consta de cursos intensivos de 4 semanas desde los niveles A1 a B2 e incluye la enseñanza de 4 habilidades: expresión oral, comprensión lectora, escritura y comprensión auditiva.

El número de cursos a tomar depende de la necesidad según el examen de ubicación.

Después de los 4 niveles de A1 a B2, los estudiantes pueden presentar la Certificación DELE. Los diplomas de español (DELE), se consideran acreditación suficiente de la competencia en español para cualquier actividad profesional o académica para la que se requiera el correspondiente nivel de competencia.

El horario es de acuerdo a las necesidades, pero lo sugerido es de lunes a viernes de 9:00 a 13:00 horas.

Dentro de cada uno de los niveles del Programa de Español para Extranjeros se programan visitas académicas y eventos culturales que promueven la multiculturalidad, estas se encuentran en su calendario y se evalúan dentro de su curso.

El material consta de la ASAI (Plataforma de Acceso al Aprendizaje de Idiomas). Con la opción de trabajar con el método: "Nuevo Español en Marcha" Ed. SGEL.



Programa

Los cursos deben comenzar desde lo básico e introducir gradualmente conceptos lingüísticos y conocimientos culturales más complejos. A continuación, describimos un programa estructurado dividido en cuatro cursos: principiante, elemental, intermedio y avanzado.

Cada curso estará diseñado para durar aproximadamente 12 semanas, asumiendo un ritmo de 20 horas de instrucción por semana, complementadas con autoestudio y práctica.

Curso 1: Español principiante

Objetivo: Introducir a los estudiantes en la gramática, el vocabulario y las frases básicas del español para desarrollar la capacidad de entablar conversaciones sencillas.



Curso 2: Español elemental

Objetivo: Desarrollar habilidades fundamentales para manejar estructuras gramaticales más complejas, ampliar el vocabulario y mejorar las habilidades para escuchar y hablar.



Curso 3: Español intermedio

Objetivo: Mejorar la fluidez mediante la exploración de estructuras lingüísticas, expresiones idiomáticas y matices culturales más complejos.



Curso 4: Español avanzado

Objetivo: Lograr un alto nivel de competencia en la comprensión, el habla y la escritura en español, con un enfoque en la precisión, la fluidez y la competencia cultural.

Este programa está diseñado para desarrollar progresivamente las habilidades del idioma español y al mismo tiempo profundizar la comprensión del estudiante sobre la cultura y los matices de los países de habla hispana. Es importante saber que incluimos actividades interactivas y atractivas, como intercambio de idiomas con hablantes nativos, talleres culturales y el uso de recursos multimedia para mejorar el aprendizaje y mantener la motivación.





Testimonios



Camila

La Ciudad de México es la capital de México. Es más grande que Busan, así que tiene mucho tráfico. Y hay muchos lugares bonitos. Por ejemplo: el Zócalo, Chapultepec, el museo de Frida Kahlo, el palacio de Bellas Artes, Coyoacán, etc. En la Ciudad de México puedes ver muchos murales, es interesante si conoces el muralismo mexicano.

En la UIC estudié gramática española, acerca de las ciudades de México, viví el día de la Independencia, fue muy divertido, pude conocer la cultura de México, gracias a esta universidad.

La ventaja de venir a México es la gente amable y el buen clima. Puedes ampliar tu panorama cultural. Y aprender el idioma en esta maravillosa universidad. Cuando vives en el extranjero puedes aprender no sólo el idioma, sino también la cultura y la vida de la gente mexicana.



Gabriela

Hola, soy Gabriela. Ahora soy estudiante de la UIC y estoy estudiando español. Hace dos meses vivo aquí, en CDMX. Vivo en un apartamento con una mexicana en Tlalcoligia. La gente de México es muy simpática y amigable. México es un país muy romántico. Fui a Coyoacán, Xochimilco, Teotihuacán, San Martín y Zócalo. Son los lugares buenos y bonitos. Me encanto Xochimilco. Porque el paisaje de Xochimilco es muy maravilloso y yo hice amigos.

Estoy estudiando en la Universidad Intercontinental. Yo aprendo español, pero es muy difícil. Por eso cuando terminan las clases yo tengo que estudiar siempre. La UIC es más grande que la Universidad de Busan donde yo asisto. Hay muchos mexicanos y profesores inteligentes. Me gusta el césped del parque porque no hay en Busan. Y los amigos que estudian aquí son muy amables.

La ventaja de venir a México es el tiempo de México. El cielo es siempre azul y alto. En la mañana hace frío, pero en la tarde, el sol siempre sale. Y me gusta que llueve en la noche, siempre llueve. Pero es un poco seco. Pero me gusta el tiempo de CDMX.

Lenguas Extranjeras y Multiculturalidad

Para nosotros el adquirir una lengua extranjera es de vital importancia, ya que es una herramienta fundamental para el desarrollo profesional, por lo que contamos con programas especializados en áreas estratégicas y específicas que impulsan el desarrollo de las cuatro habilidades (comprensión lectora, comprensión auditiva, producción escrita y expresión oral), diseñados bajo los lineamientos del MCER e impartidos también bajo la modalidad en línea:



- Estudia el Teacher's Course UIC, para obtener el certificado Teaching Knowledge Test avalado por la Universidad de Cambridge.
- Dirigido a público en general, grupos y empresas.
- Horarios flexibles.
- Programas adecuados para las necesidades de los usuarios.
- Curso de Inglés para negocios.
- Curso de Chino con propósitos específicos.



¡Conoce México!

México es un país afortunado al estar rodeado de ríos, lagos, mares, islas, cenotes, montañas, volcanes, desiertos, selvas y ciudades llenas de historia.

México es más que el mariachi, tequila y el chile, es un país multicultural y diverso. Su cultura es mágica, llamativa y alegre; llena de colores y su gente es amable, generosa y hospitalaria, disfrutarás de sus paisajes exuberantes, hermosas ciudades, pueblos mágicos, playas paradisíacas, zonas arqueológicas, aventuras extremas, arte, música, gastronomía, tradiciones y festividades.

Es considerado un país "Megadiverso", ya que tiene gran variedad de climas y forma parte del selecto grupo de naciones poseedoras de la mayor cantidad y diversidad de animales y plantas. Es un país principalmente montañoso, rodeado de mares, con gran diversidad de ambientes, de suelos y de climas, en el cual se conjuntan la fauna y flora de Norteamérica y Sudamérica.

Cuenta con 35 sitios designados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Es el séptimo país con mayor cantidad de sitios inscritos en la lista y primero en el continente americano.

Las fiestas del día de muertos, la gastronomía, el mariachi y la charrería son algunas de las 9 tradiciones y festejos como bienes inmateriales de la humanidad.

¡Bienvenidos!





Internationalization Office



international@uic.edu.mx



+52 55 5487 1300 Ext. 1456



uic.mx



Insurgentes Sur 4303 · Santa Úrsula Xitla · 14420 · Tlalpan · CDMX